

CASTELLANOS DE MORISCOS

El PP 'ficha' a Victoria Manjón para tomar el testigo de Ángel Molina

Encabezará la lista de los populares en las elecciones del 26 de mayo y será su debut en política ■ Afirma que mantendrá el modelo de "transparencia y consenso" de su antecesor

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Victoria Manjón Barrera, vecina de Castellanos de Moriscos desde hace diez años y sin experiencia previa en la política municipal, será la candidata a la alcaldía del Partido Popular en las próximas elecciones municipales tomando el testigo de Ángel Molina.

El anuncio fue realizado ayer por el presidente del Partido Popular en Salamanca, Javier Iglesias, quien destacó de la candidata su ilusión y conocimiento de la localidad "por su implicación en la vida diaria de la misma, sus ganas de trabajar y su conexión con la ciudadanía".

De su candidata Iglesias además destacó que "conoce los problemas del municipio porque ella misma es enormemente reivindicativa incluso con el equipo de Gobierno actual". Además añadió que la idea de los populares es "continuar con la gran gestión que ha llevado el actual alcalde Ángel Molina, que ha sido la palanca del cambio en la localidad y ofrecer un futuro mejor a los ciudadanos".

Por su parte, Victoria Manjón, aseguró tener mucha "ilusión y ganas de trabajar" y anunció una lista formada por un equipo "que aunaré experiencia y renovación para seguir trabajando por la localidad". Algo que también remarcó Javier Iglesias anunciando una lista que contará con personas con experiencia y que cerrará Ángel Molina, a quien agradeció el apoyo y el trabajo de estos cuatro años y de quien aseguró que se retirará de la política por "motivos estrictamente personales".

La gestión del actual primer edil también fue alabada por la



Ángel Molina, Victoria Manjón Barrera y Javier Iglesias durante la presentación. | ENE

LOS DETALLES

Integrada en el municipio

Victoria Manjón, natural de la localidad de Villoria, aseguró que a pesar de que vive desde hace diez años en Castellanos de Moriscos lleva vinculada a ella veinte. Casada y con dos hijos, Victoria está implicada en el día a día del municipio donde tiene un perfil alto de participación. De hecho es muy activa en los grupos de las redes sociales relacionados con la localidad.

Sin experiencia en política

La candidata a la alcaldía del Partido Popular nunca ha estado vinculada a la política siendo esta la primera vez que se presenta a unas elecciones. Victoria Manjón trabaja en la Junta de Castilla y León y capitaneará una lista que combinará caras nuevas con algunos veteranos del partido. Además también contará con el apoyo del actual regidor, Ángel Molina, que irá en los puestos más bajos de la lista.

candidata del PP, que aseguró que si tiene la posibilidad de dirigir el municipio lo hará con "una gestión eficaz, transparente y de consenso como se ha realizado hasta ahora por el actual grupo municipal popular" y añadió que su idea es continuar "en esta línea de gobierno que tan buenos resultados ha dado para subsanar pequeñas carencias".

Victoria Manjón ya adelantó algunos de sus objetivos: "Queremos gobernar para todos los vecinos haciendo hincapié en la juventud y la infancia, que aglutinan a la población mayoritaria de la localidad", recaló.

VILLAMAYOR

Un tributo a los años 80 y el teatro centran el programa de Las Candelas

ENE | VILLAMAYOR

Los vecinos de Villamayor de Armuña disfrutarán de su tradicional fiesta de Las Candelas los días 1 y 2 de febrero con un programa en el que sobre todo se han incluido actividades culturales, algo habitual en las fiestas pequeñas de la localidad.

Así, las celebraciones se abrirán el próximo viernes con un espectáculo que aunaré teatro, música y danza y que reflejará el tema "Las candelas a través de la historia", con varios pases para diferentes grupos. También habrá el viernes por la noche un concierto tributo a los años 80 y 90 en la carpa ubicada en Piedra Dorada.

Por su parte, el sábado las actividades comenzarán con el parque infantil en el pabellón Dori Ruano. A las 12.00 tendrá lugar la misa, seguida de una actuación de bailes tradicionales a cargo de la Asociación Cultural Tresbolillo. Magia con Toni Rivero y una verbena cierran el programa.

CARBAJOSA

Cs pide unas piscinas "adecuadas a las necesidades"

El portavoz de Ciudadanos, Jesús de San Antonio, ha exigido al PP que "deje de mentir sobre la situación y la construcción de la piscina". De San Antonio asegura que el equipo de Gobierno "ha vuelto a obviar que Carbajosa necesita una piscina nueva" como ha demandado en varias ocasiones. Por eso ha requerido al PP que "busque una parcela que se adecue a las necesidades para construir unas piscinas a la altura del municipio". | ENE

SANTA MARTA DE TORMES

Ayuntamiento y Por Siete acuerdan la recogida de electrodomésticos usados para su reutilización

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes y la cooperativa Por Siete han firmado un convenio pionero en la provincia para facilitar la reutilización, la recuperación y el reciclaje de aparatos electrónicos y eléctricos que se generen en los domicilios de la localidad. Se trata de un servicio gracias al cual Porsiete retirará de los domicilios del municipio residuos de aparatos como frigoríficos, lavadoras, microondas,

aparatos de aire, ordenadores y material informático. Asimismo también podrá recoger del punto limpio pilas y cartuchos de tinta y tóner. Este servicio no tendrá coste alguno para el Ayuntamiento que iniciará una campaña durante la cual se repartirán folletos informativos en los que se obtendrá más información acerca de su funcionamiento.

El alcalde, David Mingo, mostró su satisfacción con este acuerdo asegurando que: "fui-



Inés Martín, David Mingo, Pilar Rodríguez y Marta Labrador. | ENE

mos pioneros en la recogida de aparatos eléctricos y electrónicos hace algo más de un año, una experiencia que funcionó muy bien como ya lo hiciera en su día la recogida de aceite y de ropa. Por este motivo nos hemos animado con un nuevo reciclaje, una iniciativa que, sin duda, no sólo redundará en el medio ambiente sino también en beneficio del ciudadano". Pilar Rodríguez, de la cooperativa Porsiete, agradeció al Ayuntamiento "la acogida que nos ha brindado al empezar una nueva línea de recogida, que es más compleja, porque en ella hay que recoger, almacenar y reutilizar aparatos electrónicos y eso requiere una mayor especialización.